

09/04/2025

RECLAMACIÓN COORDINACIÓN TÉCNICA DEL SERVICIO DE IMAGEN MÉDICA DEL HOSPITAL DE JEREZ DE LA FRONTERA

Hoy hemos procedido a registrar una reclamación ante la Gerencia del Hospital de Jerez expresando nuestra preocupación porque aún no se ha resuelto el proceso

Esta situación está generando un alto coste para la administración y una asignación ineficiente de los recursos humanos.

SIETeSS, en calidad de Sindicato Estatal de Técnicos Superiores Sanitarios, solicita que se revisen las asignaciones de los puestos de trabajo en ecografía para garantizar que solo los profesionales debidamente cualificados ocupen estos puestos, con el fin de mejorar la gestión de los recursos y la calidad del servicio.



*Una profesión,
un Sindicato*

*Una profesión,
un Sindicato*

SIETESS.ES

